
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete do Vereador Rinaldo Júnior

REQUERIMENTO Nº. _____/2017

Requeremos   à  Mesa  Diretora,   cumpridas  as   formalidades   regimentais,  que   seja 

consignado,   na   Ata   dos   Trabalhos   desta   Casa,  PEDIDO   DE   INFORMAÇÃO  ao 

secretário de saúde Sr. Jailson Correia, para esclarecer o motivo pelo qual a obra da 

UPA   do   Alto   do   Pascoal,   está   parada   há   mais   de   5   anos.  Como   essa   Secretária   é 

responsável pelas UPAs, Requeremos as  seguintes  informações:

1) Por que a obra está parada?

2) Quantos  boletins  de medição foram apresentados e  pagos? Gostaríamos de  ter 

acesso a eles.

3) No   contrato,   a  Contratante   ficará   responsável   por   apresentar   relatório  mensal 

sobre o andamento dos serviços. Portanto, pedimos que sejam apresentados os relatórios 

mensais de fiscalização da obra.

4) Quanto da obra já foi executado e quanto foi pago em percentual?

5) Qual o novo prazo para retomada e conclusão da obra?

6) Qual o novo valor que será utilizado para a conclusão da obra?
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JUSTIFICATIVA

A Saúde é um bem intangível, esta calcada em nossa constituição no Art. 196. ¨A 

saúde   é   direito   de   todos   e   dever   do  Estado,   garantido  mediante  políticas   sociais   e 

econômicas que visem à redução do risco de doença e de outros agravos e ao acesso 

universal e igualitário às ações e serviços para sua promoção, proteção e recuperação¨. 

As UPAs  têm um papel importante na área da saúde pública de nosso município, 

onde afirmaram que iriam construir  mais de 20 UPAs, em Recife,    sendo alardeada 

como algo inovador para toda a cidade.

Ao   Estado   e   aos   municípios   são   imputadas   obrigações   que   vão   desde   o 

atendimento médico básico ao cidadão como uma simples consulta e ate procedimentos 

médicos e fornecimento gratuito de medicamentos e insumos de tratamento.

     Venho, por meio deste Requerimento, na qualidade de integrante da Câmara 

Municipal do Recife, apresentar à apreciação de Vossa Excelência o presente pedido de 

informações, com o fim de iniciar o levantamento de dados que poderão contribuir para 

os atos de fiscalização e de controle intrínsecos à atividade parlamentar.

Câmara Municipal do Recife 08 novembro de 2017.
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Vereador


